Pressestelle, Mittwoch, 9. Dezember 2015



Jugendforum tagt am 16. Dezember 2015

Das zweite Jugendforum in diesem Jahr findet am kommenden Mittwoch, 16.Dezember 2015 in der Zeit von 12:15 bis circa 14:00 Uhr im Stadtverordnetensitzungssaal statt.

Themen werden sein:

Bolzplatzsituation in Mühlheim sowie unterschiedliche Projektvorstellungen, wie

- . "Charity" von Luca Murra,
- . "JuViSta" von John Kannamkulan und
- . "Von der Jugend Für die Jugend" von Jules Mafuefue.

Darüber hinaus wird sich der neue Streetworker Christoph Kleinschmidt vorstellen.

Den Abschluss bilden Austausch und Themensammlungen.

Eingeladen zur Teilnahme sind, nach Absprache mit ihren jeweiligen Lehrern, alle Jugendlichen im Alter von 12-18 Jahren.

Bei Fragen zum Jugendforum gibt es alle nötigen Auskünfte unter der Telefonnummer: 06108 – 76915 oder unter der Mailadresse:

Jugendforum@stadt-muehlheim.de.